



RINGKASAN

ADHIKA CAKRAMUKTI WIRATAMA. Analisis Kebangkrutan Menggunakan Metode Altman Z Score Pada CV CN. Bankruptcy Analysis Using Altman Z Score at CV CN. Dibimbing oleh AGUNG FAJAR ILMIYONO

Analisis kebangkrutan Z Score yang dikemukakan oleh Edward Altman merupakan suatu alat yang digunakan untuk memprediksi tingkat kebangkrutan suatu perusahaan dengan menghitung nilai dari beberapa rasio lalu kemudian dimasukkan dalam suatu persamaan diskriminan. Tujuan dari melakukan analisis kebangkrutan untuk mengambil keputusan bagi kreditur siapa yang akan diberi pinjaman dan bermanfaat untuk memonitor pinjaman yang ada.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir adalah untuk memprediksi kebangkrutan yang terjadi pada kinerja keuangan perusahaan CV. CN serta mengetahui keputusan manajemen yang dilakukan dalam menangani kasus tersebut dengan menggunakan analisis Altman Z Score modifikasi. Tahapan analisis kinerja keuangan perusahaan diawali dengan pengumpulan data laporan keuangan meliputi pengelolaan aset dan utang dalam menghasilkan laba setiap tahun nya, serta memperhatikan faktor-faktor pendukung dan penghambat terjadinya kebangkrutan tersebut.

Hasil analisis prediksi kebangkrutan dengan menggunakan metode Altman Z Score modifikasi menunjukkan bahwa kinerja keuangan perusahaan CV. CN pada periode 2017, 2018, dan 2019 berada dalam kondisi sehat dan bebas dari kebangkrutan. Hal yang menyebabkan perusahaan CV. CN berada dalam kondisi bebas dari kebangkrutan salah satunya adalah aset dan modal kerja bersih yang dimiliki perusahaan mengalami peningkatan dari tahun ke tahun meskipun kewajiban yang dimiliki perusahaan mengalami fluktuatif setiap tahunnya. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penulisan tugas akhir ini menggunakan metode wawancara dengan mengajukan beberapa pertanyaan seputar keragaman kendala serta strategi kinerja keuangan CV CN, dan lainnya.

Metode lain yang dipakai adalah metode dokumentasi yang berasal dari laporan keuangan tahun lalu, bukti kas masuk dan keluar, dan lainnya. Metode lainnya yang dipakai adalah metode observasi yaitu metode yang melakukan pengamatan secara langsung terhadap objek yang dianalisis dengan membaca laporan keuangan CV CN periode 2017, 2018, dan 2019. Metode terakhir lainnya yang dipakai adalah metode studi pustaka yaitu mengumpulkan data dengan menggunakan sumber berupa buku, perangkat media seperti internet, dan hasil penelitian serupa yang dibuat oleh orang lain terkait dengan laporan Tugas Akhir yang dibuat.

Kata Kunci : Altman Z Score, Kebangkrutan, Perusahaan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies